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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch ist – mit Ausnahme der von der GWGPro geplanten 
Schulbaumaßnahmen – der aktuelle Sanierungsbedarf an den öffentlichen 
Schulen in Kassel (einschließlich Berufsschulen)? 

 
2. An welchen Schulen besteht der größte Sanierungsbedarf, beziffert in 

Kosten? 
 
3. Was unternimmt der Magistrat, um den offenkundigen Sanierungsstau zu 

beseitigen? 
 
4. Bis wann legt der Magistrat der Stadtverordnetenversammlung einen 

Stufenplan zur Renovierung aller städtischen Schulgebäude vor? 
 
Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 
Niederschrift beigefügt. 
Stadträtin Gote und Frau Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantworten die 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 




